



OTRO DE LOS EPISODIOS DEL SUJETO GOLPEANDO A CONDORITO.

"Nuestro objetivo es resguardar la salud y seguridad de las personas"

Sintia Leyton, alcaldesa (s) de Concepción se refirió a la situación del sujeto con posible condición de Salud Mental que intentó pasar bajo el tren. "La municipalidad ha implementado diversas estrategias para abordar los distintos casos de salud mental mediante el Programa Municipal para Persona en Situación de Calle", dijo.

"Los equipos desplegados en terreno-con apoyo de Carabineros-son el primer acercamiento de evaluación de la persona, para definir la mejor forma de intervención", completó.

Al ser consultada sobre la inquietud de que estos episodios violentos se traduzcan en agresiones a vecinos, Leyton indicó

que "las personas en situación de calle con problemas de salud mental pueden experimentar episodios de crisis en los que se autolesionan o ponen en peligro su vida, o la integridad física de otras personas".

"Nuestro objetivo es resguardar la salud, bienestar y seguridad de las personas, contener y,

3

situaciones incivilizadas a generado el sujeto solo durante el mes de marzo.

eventualmente, lograr la reinserción de la persona", concluyó. ☺